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Kehila Mesiánica Gozo y Paz A.C. 

El Presente material es totalmente gratuito 

Puede encontrar mas información en  

www.gozoypaz.mx 

www.simjatorah.org 

www.yaakovswell.net 

Nuestro canal de Youtube 

Shalom132 

Y en los teléfonos  

Desde México : 01 238 10 711 54 ó 01 238 10 720 57 

Desde Estados Unidos y Canadá : 

 011 52 238 10 711 54 ó 011 52 238 10 720 57 

Desde Cualquier Parte del Mundo  

00 52 238 10 711 54 ó 00 52 238 10 720 57 

No hacemos negocio con la palabra de Elohim 

:  
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Introducción 

Este es un pequeño curso de liberación 

demoníaca en nombre de nuestro Adon 

Yahshua HaMashiaj. 

Isaías 58:6 

“¿No es más bien el ayuno que yo escogí, 

desatar las ligaduras de impiedad, soltar 

las cargas de opresión, y dejar libres a los 

quebrantados, y que rompáis todo 

yugo?” 

Encontramos una pregunta que hizo 

YHWH al pueblo de Israel, porque el 

pueblo de Israel estaba ayunando, pero 

de una forma equivocada. 

La pregunta la encontramos en el verso 

previamente mencionado. 
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Son cuatro preguntas importantes, que 

está haciendo el Eterno a su pueblo, que 

el ayuno debe ser acompañado de: 

1. Desatar las ligaduras de 

impiedad. 

Quitar el pecado. 

 

2. Soltar las cargas de opresión. 

El que oprime es Hasatán, y lo 

echamos fuera en el Nombre de 

Yahshua HaMashiaj. 

 

3. Dejar ir a los quebrantados. 

Eso le toca a todo Roeh, pero no 

solo a los Rohim (pastores) sino 

a todos los miembros de una 

Kehila. 
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Que las personas que vengan 

atormentadas o poseídas por 

demonios, los dejemos libres; y 

el que los deja libres es 

YAHSHUA, nosotros usamos el 

Santo y Bendito Nombre de 

Yahshua para que los demonios 

salgan huyendo. 

 

4. Que rompáis todo yugo. 

Es importante romper los yugos. 

• Uno de los pecados que dan más 

legalidad a hasatán y sus 

demonios es el adulterio, Y ya 

explicamos las ligaduras de 

impiedad. 
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En Génesis 2:24 

“Por tanto, dejará el hombre a su padre y 

a su madre, y se unirá a su mujer, y serán 

una sola carne.” 

Es decir que ya no son dos, sino uno. 

En Génesis 34 encontramos que las almas 

se ligan. 

Génesis 34:1 al 3 

“Salió Dina la hija de Lea, la cual esta 

había dado a luz a Jacob, a ver a las hijas 

del país. 
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Y la vio Siquem hijo de Hamor Heveo, 

príncipe de aquella tierra, y la tomó, y se 

acostó con ella, y la deshonró. 

Pero su alma se apegó a Dina la hija de 

Lea, y se enamoró de la joven, y habló al 

corazón de ella.” 

Verso 8: 

“Y Hamor habló con ellos, diciendo: El 

alma de mi hijo Siquem se ha apegado a 

vuestra hija; os ruego que se la deis por 

mujer.” 

Aquí se demuestra bíblicamente que las 

almas se ligan. 

En Proverbios 6:32 dice: “Mas el que 

comete adulterio es falto de 
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entendimiento; corrompe su alma el que 

tal hace.” 

En la carta de Judas verso 6 y 7, hay la 

demostración que los demonios fornican, 

es decir, los demonios tienen la legalidad 

de pasar de un cuerpo a otro. 

“Los ángeles que no guardaron su 

dignidad, sino que abandonaron su 

propia morada, los ha guardado bajo 

oscuridad, en prisiones eternas, para el 

juicio del gran día; como Sodoma y 

Gomorra y las ciudades vecinas, las 

cuales de la misma manera que aquellos, 

habiendo fornicado e ido en pos de vicios 

contra naturaleza, fueron puestos por 

ejemplo, sufriendo el castigo del fuego 

eterno.” 
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Marcos 6:12 y 13 

“Y saliendo, predicaban que los hombres 

se arrepintiesen. 

Y echaban fuera muchos demonios, y 

ungían con aceite a muchos enfermos, y 

los sanaban.” 

La sanidad tiene que ver mucho con la 

liberación. 

• Otra ligadura fuerte son los 

abortos porque ahí se mueven 

fuerte los espíritus de muerte. 

Cuando nosotros ministramos liberación 

demoníaca tenemos que preguntarle a 

una persona si cometió un aborto y 

muchas veces la persona no nos lo dice, 

pero el Ruaj HaKodesh (Espíritu Santo) sí 
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nos lo dice, entonces nos empieza a 

ministrar y se le dice: El Ruaj HaKodesh 

dice que rompas con esta ligadura de 

muerte, se le afirma a la persona de que 

abortó y entonces tiene que romper esa 

ligadura satánica de muerte. 

Los abortos provocan mucho problema 

de posesión demoníaca. 

 

• Otra causa de posesión 

demoníaca es las relaciones con 

animales. 

Levítico 18:23 

“Ni con ningún animal tendrás 

ayuntamiento amancillándote con él, ni 

mujer alguna se pondrá delante de 
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animal para ayuntarse con él; es 

perversión.” 

En la práctica como Médico Cirujano y 

como Roeh encuentra uno en el 

cuestionario que hay: 

1. Atormenta miento en el 

pensamiento. 

2. Miedos. 

3. Pesadillas. 

4. Visiones de víboras. 

5. Depresión. 

6. Trastornos. 

Como el trastorno bipolar. (Y ya 

existe un audio sobre ello en 

esta página www.gozoypaz.mx) 

http://www.gozoypaz.mx/
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7. Esquizofrenia. (también existe 

un audio sobre ello.) 

8. Intentos suicidas. 

9. Lujuria. 

10.  Y maldiciones de todo tipo, 

como: Oír voces, etc, etc. 

Iremos analizando muchas cosas y sus 

causas y cómo romperlas, según el 

modelo de la Tanaj (biblia) y no inventos 

de hombres. 

La persona puede o no estar 

manifestada, es decir, puede llegar con 

una manifestación demoníaca muy 

fuerte, gritando, echando espumarajos 

por la boca (esto no es que sea espuma, 

sino que es demasiada saliva, y se le 

llama: Sialorrea. En medicina.) 
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Puede llegar manifestada la persona o 

puede estar tranquila, pero está poseída 

de todas maneras. 

1 Juan 3:8 

“El que practica el pecado es del diablo; 

porque el diablo peca desde el principio. 

Para esto apareció el Hijo de Elohim, para 

deshacer las obras del diablo.” 

Por eso apareció Yahshua, para deshacer 

las obras del diablo, pero lo importante 

es que la persona no siga pecando. 

Hechos 10:38 

“Como Elohim ungió con el Ruaj 

HaKodesh y con poder a Yahshua de 

Nazaret, y como este anduvo haciendo 
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bienes y sanando a todos los oprimidos 

por el diablo, porque Elohim estaba con 

él.” 

La Tanaj nos marca claramente que hay 

que escapar del lazo del diablo. 

2 Timoteo 2:24 al 26 

“Porque el siervo del Adon (Señor) no 

debe ser contencioso, sino amable para 

con todos, apto para enseñar, sufrido; 

que con mansedumbre corrija a los que 

se le oponen, por si quizás Elohim les 

conceda que se arrepientan para conocer 

la verdad, y escapen del lazo del diablo, 

en que están cautivos a voluntad de él.” 

Sabiendo que el diablo vino para robar, 

matar y destruir. 
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Juan 10:10 

“El ladrón no viene sino para hurtar y 

matar y destruir; yo he venido para que 

tengan vida, y para que la tengan en 

abundancia.” 

Nosotros debemos actuar, ninguno de los 

atributos de hasatan es bueno por lo 

tanto ¡hay que actuar! 

El diablo tienta, y la persona tiene libre 

albedrío, todos tenemos libre albedrío y 

vamos a saber si caemos o no, por eso la 

exhortación es que nos mantengamos en 

santidad TODOS. 

Todo el tiempo el enemigo está atacando, 

no hay un solo segundo que no. 

Salmo 18:4 
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“Me rodearon ligaduras de muerte, y 

torrentes de perversidad me 

atemorizaron.” 

Está repetida la palabra “ligaduras” como 

en Isaías 58:6 

“¿No es más bien el ayuno que yo escogí, 

desatar las ligaduras de impiedad, soltar 

las cargas de opresión, y dejar libres a los 

quebrantados, y que rompáis todo 

yugo?” 

Pero la esperanza de todo hijo de Israel 

está en el verso 1 al 3 de Salmo 18 

“Te amo, oh YHWH, fortaleza mía. 

YHWH, roca mía y castillo mío, y mi 

libertador; Elohim mío, fortaleza mía, en 

Él confiaré; 
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Mi escudo, y la fuerza de mi salvación, mi 

alto refugio. 

Invocaré a YHWH, quien es digno de ser 

exaltado, y seré salvo de mis enemigos.” 

La esperanza de todo hijo de Israel es que 

amemos a YHWH porque Él nos amó 

primero. 

Él es nuestra roca, Él es nuestro castillo, 

Él es nuestro libertador, y entonces así 

sale uno de las ligaduras de las ataduras 

de hasatan. 

Revisemos Efesios 4:22 al 32 

“En cuanto a la pasada manera de vivir, 

despojaos del viejo hombre, que está 

viciado conforme a los deseos engañosos, 

y renovaos en el espíritu de vuestra 
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mente, y vestíos del nuevo hombre, 

creado según Elohim en la justicia y 

santidad de la verdad. 

Por lo cual, desechando la mentira, 

hablad verdad cada uno con su prójimo, 

porque somos miembros los unos de los 

otros. 

Airaos, pero no pequéis; no se ponga el 

sol sobre vuestro enojo, ni deis lugar al 

diablo. 

El que hurtaba, no hurte más, sino 

trabaje, haciendo con sus manos lo que 

es bueno, para que tenga que compartir 

con el que tiene necesidad. 

Ninguna palabra corrompida salga de 

vuestra boca, sino la que sea buena para 
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la necesaria edificación, a fin de dar 

gracia a los oyentes. 

Y no contristéis al Ruaj HaKodesh de 

Elohim, con el cual fuisteis sellados para 

el día de la redención. 

Quítense de vosotros toda amargura, 

enojo, ira, gritería y maledicencia, y toda 

malicia. 

Antes sed benignos unos con los otros, 

compasivos, perdonándoos unos a otros, 

como Elohim también os perdonó a 

vosotros en Mashiaj.” 

Es un consejo para matrimonios (y ese es 

un tema aparte): verso 26 “Airaos, pero 

no pequéis; no se ponga el sol sobre 

vuestro enojo.” 
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Verso 27: “ni deis lugar al diablo.” 

La gente le da lugar al diablo, el diablo no 

puede ocupar un lugar que no se le haya 

sido concedido. 

Hay gente que quiere orar y le vienen 

pensamientos negativos, hay quienes se 

ponen a orar y de le vienen 

pensamientos o situaciones sexuales. 

Pero eso se acaba. 

Esas son parte de las ligaduras que 

Yahshua HaMashiaj rompe, por la vida de 

concupiscencia que llevó esta persona. 

Entonces no hay que desesperarse, 

simplemente hay que ministrar y que la 

persona se deje ministrar. 
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Cuando hay un verdadero 

arrepentimiento quitarse todos los 

pecados y YAHSHUA vive en uno (y eso es 

importante que lo analicemos) Gálatas 

2:20 

“Con Mashiaj estoy juntamente 

crucificado, y ya no vivo yo, mas vive 

Yashua en mí; y lo que ahora vivo en la 

carne, lo vivo en la fe del Hijo de Elohim, 

el cual me amó y se entregó a sí mismo 

por mí.” 

Entendiendo que ya no vive la persona en 

sí, sino que es gobernada por Yahshua 

HaMashiaj, que su Adon es Yahshua 

HaMashiaj, entonces hay verdadera 

liberación. 
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Hay verdadera liberación, todo se rompe 

en su bendito Nombre. 

Muchas veces los milagros de oyen, 

¿Cómo es eso que los milagros se oyen? 

 

 

Hechos 8:5 al 8 

“Entonces Felipe, descendiendo a la 

ciudad de Samaria, les predicaba a 

Mashiaj. 

Y la gente, unánime, escuchaba 

atentamente las cosas que decía Felipe, 

oyendo y viendo las señales que hacía. 
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Porque de muchos que tenían espíritus 

inmundos, salían estos dando grandes 

voces; y muchos paralíticos y cojos eran 

sanados; 

Así que había gran gozo en aquella 

ciudad.” 

Se escuchan los milagros porque la 

liberación es un milagro gracias a 

Yahshua HaMashiaj, y se escuchan los 

milagros porque muchas veces los 

espíritus inmundos van saliendo de una 

persona o de un hogar. 

Eso nos ha tocado vivir como experiencia. 

La gran mayoría de películas mundanas 

están inspiradas por un espíritu 
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demoníaco, hasta las caricaturas 

prácticamente de cualquier tipo. 

No me refiero a las caricaturas de ahora 

que ya están saturadas de satanismo, 

pero ¿Qué podemos decir de 

Blancanieves, la Bella durmiente? Donde 

hay actos de hechicería, encantamientos, 

brujería, etc etc. 

Hablando en general, porque es un tema 

muy extenso. 

Los fornicarios, los homosexuales, los 

amargados están atados a hasatan. 

2 Timoteo 2:22 

“Huye también de las pasiones juveniles, 

y sigue la justicia, la fe, el amor y la paz, 
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con los que de corazón limpio invocan al 

Adon.” 

Shaul le dice a Timoteo: ¡HUYE DE LAS 

PASIONES JUVENILES! 

Es una orden, es un mandamiento que le 

puso el Ruaj HaKodesh a Shaul que le 

dijera a Timoteo, porque las pasiones 

juveniles traen mucho problema en 

cuanto a la obsesión, posesión y opresión 

demoníaca. 

Recordemos que el pecado es un placer 

temporal pero que lleva a MUERTE. 

Por lo tanto, hay que quitar el derecho 

legal de permanencia de los demonios y 

CERRAR LA PUERTA que se abrió por los 
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pecados cometidos al transgredir la 

Torah de Elohim. 

Nosotros como talmidim (discípulos) de 

Yahshua, tenemos que hacer las cosas 

que Él hizo. 

La responsabilidad al irse Yahshua, la 

pasó a su Kehila. 

Muchos piensan que si no hacen 

liberación demoníaca el diablo no se 

mete con ellos, el diablo no se queda 

tranquilo y hagas o no hagas liberación, 

él todo el tiempo te está atacando a ti, tu 

salud, tu economía, tu familia etc. 

¿Qué sacamos como conclusión de esta 

primera parte? 
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-Lo importante es hacer lo que Yahshua 

nos encomendó, ir y echar fuera 

demonios en Su Nombre Bendito. 

Pongan mucha atención los varones 

casados, o los que tienen ya una 

pretendiente (porque no existe el 

noviazgo en la Torah). 

Reflexión: 

A ningún varón comprometido le gusta 

que su futura esposa haga lo que le 

venga en gana. 

Hagámonos una pregunta: 

¿Está haciendo la Kehila mundial lo que 

le agrada al Adon Yahshua? 
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La realidad es que no hace liberación y 

muchos no se meten en liberación por 

tener miedo y el miedo es porque vive en 

pecado. 

Una de tantas encomiendas es llevar el 

evangelio = las buenas nuevas de 

salvación, pero otra encomienda muy 

fuerte, muy grande, es hacer liberación. 

El Ruaj HaKodesh equipa al hijo de 

Yahshua para deshacer las obras de 

hasatan: 

1. Unge el Ruaj HaKodesh. 

2. Da revelación. 

3. Da discernimiento. 

Son tres cosas básicas que se tienen que 

tener para la liberación demoníaca. 
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Una unción especial del Ruaj HaKodesh, 

tener revelación y discernimiento por 

medio del Ruaj HaKodesh. 

 

Al obedecer la Torah de Elohim y si 

amamos a las almas para ayudarlas 

Yahshua nos equipa con todo lo que nos 

haga falta. 

Por lo tanto, somos siervos ¡Porque 

servimos! 

Es importante recalcar dos puntos: 

1. Obedecer la torah de Elohim. 

2. Amar a las almas. 
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Si no tiene amor por las almas, el Eterno 

no equipa a nadie, ¡se necesita amor por 

las almas! 

El Ruaj HaKodesh nos guía a toda verdad, 

y nos dice qué hacer en el momento de la 

liberación, Él nos da discernimiento para 

poder ministrar y por don de profecía nos 

dice qué hizo la persona para que rompa 

esos yugos, son avisos, palabras de 

conocimiento, discernimiento. 

La grandeza de un siervo no cuenta, 

cuenta la humildad del siervo, la 

dependencia en Yahshua, si hacemos su 

voluntad, Él equipa con los dones del 

Ruaj HaKodesh. 

Parte de la restauración de la que habla 

Hechos 3:21 es la liberación. 
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“a quien de cierto es necesario que el 

cielo retenga hasta los tiempos de la 

restauración de todas las cosas, de que 

habló Elohim por boca de sus kadoshim 

(santos) profetas que han sido desde 

tiempo antiguo.” 

Si no hay liberación no hay santidad, si no 

hay liberación la persona sigue atada a 

hasatan, y por eso sigue con sus prácticas 

paganas. 

Hay que volver a la senda antigua. 

Entonces hablando de la época de los 

huesos secos que nos ha tocado vivir, es 

volver a la senda antigua, volver a la 

Torah, y entonces el Ruaj HaKodesh 

actúa. 
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Al expulsar los demonios de una persona 

viene sanidad para esta. 

Pondré un ejemplo: Una migraña es 

satánica. 

No hay ninguna explicación (yo sé que 

muchos médicos que lean estos temas 

pueden tener diferencias o discrepancias 

con un servidor, pero la experiencia 

propia en Yahshua HaMashiaj es lo que 

cuenta.) 

Muchos problemas de epilepsia y de 

sordera y de mudez son causados por 

demonios. 

Se hace liberación y viene sanidad para la 

persona. 
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Muchos no se atreven porque dicen “solo 

un consagrado puede hacer eso” y sí es 

verdad, ¡solamente un consagrado a 

Yahshua puede hacer eso! 

Aunque dice Yahshua HaMashiaj que los 

transgresores de la Torah aunque 

expulsen demonios, serán lanzados para 

el mismo infierno. 

Se requiere de oración y ayuno para la 

liberación, por eso debemos estar en 

continuos ayunos. 

Pero no es mi capacidad de ayunar lo que 

me da la fortaleza y el discernimiento, 

porque si no estaría confiando en mis 

propias fuerzas, es la fe de que habla 

Yahshua. 
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Recordemos que los apóstoles no 

pudieron expulsar unos demonios (y no 

los estamos juzgando, simplemente que 

hay una lección) 

No los reprendió Yahshua por su falta de 

oración o por su falta de ayuno, sino por 

su falta de fe. 

Entonces, la fe es muy importante para la 

liberación. 

Recordemos que la lucha no es contra 

sangre y carne, sino contra las potestades 

de las tinieblas. 

Efesios 6:12 

“Porque no tenemos lucha contra sangre 

y carne, sino contra principados, contra 

potestades, contra los gobernadores de 
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las tinieblas de este siglo, contra huestes 

espirituales de maldad en las regiones 

celestes.” 

2 Corintios 5:17 

“De modo que si alguno está en Mashiaj, 

nueva criatura es; las cosas viejas 

pasaron; he aquí todas son hechas 

nuevas.” 

“está en Mashiaj…” por lo tanto romper 

todos los yugos satánicos a los que se 

haya estado atado. 
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Algo importante: 

Es un error solo ministrar liberación solo 

en los que se manifiestan los demonios. 

La liberación debe ser en lo general. 

Roeh (pastor) que me estás leyendo, 

cada persona que llegue a tu 

congregación si quiere ser miembro de 

ella, tiene que pasar por liberación, 

porque si no desgraciadamente se 

pueden llenar de demonios las 

congregaciones. 

La liberación debe ser en general porque, 

aunque no se le manifiesten los 

demonios, a su tiempo el diablo destruirá 

a esa persona. 
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La mayoría de las personas no se 

manifiestan, solo un 3 % se manifiestan, 

el otro 97 % no se manifiestan, pero 

tienen demonios. 

El consejo lo necesitamos todos. 

Alguien que diga que es un nuevo 

creyente en Yahshua y también diga que 

no necesita la liberación, está ministrado 

por un espíritu demoníaco de rebeldía. 

En esta Kehila Gozo Y Paz les digo que el 

que ya venga, y no se haya presentado 

con un servidor, pase a la oficina 

pastoral, ¿para qué? Precisamente para 

esto, la liberación. 

Pero la persona tiene miedo o tiene 

vergüenza, o tiene otra cosa y no pasa 
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para la liberación y entonces la persona 

se queda ahí con sus demonios y eso 

puede crear problemas en la 

congregación. 

 

Por lo tanto, todas las personas que 

vengan ya rutinariamente y no te hayas 

presentado con un servidor, tienes que 

pasar, por tu bien. 

No es para molestarte, es por tu bien y 

no sabes las bendiciones que te ha 

estado robando hasatan al decirte que no 

pases a ministrarte en liberación. 

 

Cuando venimos a la Torah de Elohim, 

venimos del mundo y su concupiscencia y 
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de prácticas ajenas a la voluntad de 

Elohim. 

Y el pecado trae como resultado yugos. 

 

Personalmente, para honra de Elohim, 

me ha permitido ministrar brujos 

satánicos que dejan de serlo, y que no 

soportaban ya el atormenta miento de 

los demonios. 

El ex brujo tiene que romper con todo, 

incluso con los pactos que hizo con el 

diablo para tener poder, porque si no se 

arrepiente y rompe con todo eso, le va a 

seguir ministrando hasatan y no el Ruaj 

HaKodesh, y puede caer esta persona en 

confusión pensando que tiene los dones 
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divinos mientras que la realidad es que su 

antiguo maestro (el diablo) es el que le 

dicta a la mente hasta los nombres de los 

demonios. 

Entonces nos podemos encontrar con un 

ex brujo que diga: “Bueno, ese tiene 

espíritus de homosexualismo, espíritu 

sodomita, etc.” 

Pero no es el Ruaj HaKodesh el que se lo 

está diciendo, porque todavía no ha roto 

él con esos yugos, sino que es el mismo 

hasatan que le está dando a entender 

qué demonios tiene cada persona, 

entonces la persona puede entrar en 

confusión, no es el Ruaj HaKodesh quien 

le está ministrando, si no su antiguo 

maestro. Tiene que pasar por liberación. 
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Entrando al punto de los templos 

espiritistas donde se invoca a un muerto, 

y el que se presenta es un demonio que 

anduvo con la persona (a la cual se está 

invocando) toda la vida, y que conoció 

perfectamente lo que hizo en vida y 

cuenta todo, y por eso es verídico porque 

el diablo también cuenta verdades, por lo 

tanto, la gente lo cree. 

 

La idea de esto es que la gente va a un 

templo espiritista e invocan a la abuelita, 

no va a venir la abuelita si no que va a 

venir un espíritu demoníaco que estuvo 

con la abuelita y que conoció toda la vida 
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de la abuelita, entonces va a engañar a 

las personas contándoles cosas. 

 

Personalmente para la honra de Elohim, 

me ha permitido ministrar a un número 

considerable de personas y las 

experiencias son diversas, pero si la 

persona realmente quiere ser libre el 

resultado siempre es bueno, porque 

nuestro Adon Yahshua HaMashiaj no 

pierde un solo caso. 

 

Quiero decir y aclarar que no hay 

jactancia en que diga yo “El Eterno me ha 

permitido ciertos casos.” Porque alguien 
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no puede ministrar sin la experiencia de 

haberlo vivido. 

Yo no te podría enseñar cómo se opera 

un apéndice si no tuviera yo experiencia 

de cómo se opera un apéndice, se tiene 

que tener la experiencia forzosamente. 

 

Solo hay que poner la situación en manos 

de Yahshua HaMashiaj. 

Decirle a la persona que si no se pone en 

manos de Yahshua HaMashiaj no se 

puede resolver ese problema. 

 

Los demonios no se van a gritos si no por 

la autoridad que Yahshua ha puesto en 
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nosotros, es en el Nombre Bendito de 

Yahshua que se van los demonios, no es a 

gritos. 

 

Se atan hombres fuertes, eso lo 

encontramos en Mateo 12:29 

“Porque ¿cómo puede alguno entrar en 

la casa del hombre fuerte, y saquear sus 

bienes, si primero no le ata? Y entonces 

podrá saquear su casa.” 

Se atan los hombres fuertes para que no 

lastime a la persona, porque si no se atan 

los hombres fuertes en el Nombre 

Bendito de Yahshua HaMashiaj pueden 

azotar a la persona para hacerle daño. 
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Aclaración importante: 

Hacer a propósito que se manifiesten los 

demonios no es correcto porque solo es 

para demostrar vanagloria de los 

pastores que ni siquiera han nacido de 

nuevo. 

Muchos hacen a propósito que los 

demonios se manifiesten para que los 

congregantes vean que el pastor tiene 

poder, pero no tiene nada, Nosotros NO 

hacemos que los demonios se 

manifiesten, los atamos porque esa es la 

indicación de Yahshua HaMashiaj. 

 

Hay que renunciar a la impiedad, esto es 

muy importante. 
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Tito 2:11 al 13 

“Porque la gracia de Elohim se ha 

manifestad para salvación a todos los 

hombres, 

Enseñándoos que, renunciando a la 

impiedad y a los deseos mundanos, 

vivamos en este siglo sobria, justa y 

piadosamente, 

Aguardando la esperanza bendecida y la 

manifestación gloriosa de nuestro gran 

Elohim y Salvador YAHSHUA 

HAMASHIAJ.” 

Es muy importante renunciar, y se hace 

con voz audible. 
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Si usted renuncia a un trabajo donde ya 

no te sientes a gusto por equis o zeta 

causas, tú no lo haces con la mente, sino 

con voz audible y en esos casos hasta por 

escrito. 

 

Dice en Santiago 4:7 “Someteos, pues, a 

Elohim; resistid al diablo, y huirá de 

vosotros.” 

La situación es muy fácil, someterse a 

Elohim, se resiste al diablo y el diablo es 

el que tiene que huir, no nosotros. 

 

Todas las concesiones que se hayan 

hecho al diablo hay que renunciar a ellas, 

romper esos yugos de esclavitud. 
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Sin renunciamiento a los compromisos, a 

los actos y a las áreas donde el enemigo 

tiene autoridad, no se puede vivir en 

santidad. 

Por lo tanto, hay que renunciar y hacer 

un arrepentimiento genuino, si no quiere 

decir que sigue reinando el pecado y 

reinando hastan, tiene que reinar el Ruaj 

HaKodesh de Yahshua HaMashiaj. 

 

Romanos 8:8 

“Y los que viven según la carne no 

pueden agradar a Elohim.” 

Es importante no solo considerar que hay 

que hacer liberación y echar fuera 

demonios por expulsarlos, no, la persona 
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tiene que renunciar a las obras de la 

carne, si no, no va a agradar a Elohim y 

los demonios no se van a ir. 

Si un área de nuestra vida no la gobierna 

Yahshua, la gobierna el diablo, no hay 

más. 

¡El que tiene comunión con Yahshua 

tiene la victoria! 

 

Mira, hermano o hermana, persona que 

nos lees. 

Yo sé lo que es la lucha, pero sé también 

el resultado, es un cambio de vida, algo 

que jamás imaginaste, solo déjate 

ministrar y que Yahshua HaMashiaj te 

liberte. 
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Tocar un tema como este (la liberación 

demoníaca) es un tema en el que hay 

muchas enseñanzas y formas que no son 

correctas. 

Se han escrito cantidad de libros de 

liberación demoníaca, pero hay muchas 

formas que no son correctas. 

Para empezar, antes de la manifestación 

demoníaca hay datos de que la persona 

no anda bien, entonces ¿cómo 

ministramos si no hay datos de 

manifestación? 

En Lucas 10:1 

“Después de estas cosas, designó el Adon 

también a otros setenta, a quienes envió 
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de dos en dos delante de él a toda ciudad 

y lugar adonde él había de ir.” 

Yahshua encomienda 70 discípulos y ellos 

regresan contentos de que los demonios 

se les sujetan en el Nombre grande de 

Yahshua. 

Lucas 10:17 al 20 

“volvieron los setenta con gozo, diciendo: 

Adon, aun los demonios se nos sujetan 

en tu nombre. 

Y les dijo: Yo veía a hasatan caer del cielo 

como un rayo. 

He aquí os doy potestad de hollar 

serpientes y escorpiones, y sobre toda 

fuerza del enemigo, y nada os dañará. 
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Pero no os regocijéis de que los espíritus 

se os sujeten, sino regocijaos de que 

vuestros nombres están escritos en los 

cielos.” 

Yahshua da la autoridad sobre el 

enemigo diciendo que ninguna fuerza nos 

dañará. 

Es una declaración de Yahshua 

HaMashiaj. 

Por lo tanto, es imposible creer que 

después de cumplir la mitzvah 

(mandamiento) de mi Adon Yahshua, yo 

reciba palos por los demonios. 

Si tú le dices a tu hijo “Ve y lava el carro.” 

Después no le vas a dar una paliza, si fue 



www.gozoypaz.mx Página 53 

 

obediente e hizo lo que le pediste, ¿qué 

no será el Rey de la gloria? 

Si dice Yahshua que nada me va a dañar, 

ES QUE NADA ME VA A DAÑAR, porque 

el miedo lo pone hasatan, y hay que 

echarlo fuera en el Nombre de YAHSHUA 

HAMASHIAJ. 

 

Cuando dice Yahshua que iba a sanar a 

los quebrantados de corazón en Lucas 

4:18 y 19 

“El espíritu del Adon está sobre mí, por 

cuanto me ha ungido para dar buenas 

nuevas a los pobres; me ha enviado para 

sanar a los quebrantados de corazón; a 

pregonar libertad a los cautivos, y vista a 



www.gozoypaz.mx Página 54 

 

los ciegos; a poner en libertad a los 

oprimidos; a predicar el año agradable 

del Adon.” 

Los quebrantados de corazón son los que 

ya no tienen posibilidades de otra cosa. 

Por eso te decía yo que hay que tener 

amor por las almas, si no se tiene amor 

por las almas la persona no hace 

liberación, no hace nada. 

Porque ver a una persona quebrantada 

de corazón que ya acudió a brujos, a 

brujas (generalmente así lo hacen y se 

empeoran las cosas) o que ya vio a 

médicos y ya tomó medicinas y no se 

alivia, es una persona que está 

quebrantada de corazón, y es una 
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persona que no tiene posibilidad de otra 

cosa. 

Todo el enfoque es espiritual y todo es 

una guerra contra el enemigo. 

¡Si Yahshua comisionó echar fuera a los 

demonios significa que es importante el 

ministerio! 

Marcos 9:29 

“Y les dio: este género no puede salir, 

sino con ayuno y oración.” 

Hay que orar y ayunar porque es un 

mandamiento de Yahshua, y debemos 

activar la fe. 

Yahshua les reprende su falta de fe, por 

lo tanto, la fe es muy importante. 
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Y aunque se debe ayunar, no se debe 

pensar que es por la capacidad propia de 

ayuno, porque se entra en orgullo. 

Muchos piensan que la liberación ya no 

es para hoy, que solo fue para la época 

en que Yahshua estuvo en la tierra y 

convivió con sus discípulos, pero eso es 

falso. 

Una mala enseñanza es estar 

pronunciando los nombres de los 

demonios para ver a qué hora se 

manifiesta alguno y así echarlo fuera, 

pero eso es un error, porque es estarle 

dando juego al enemigo. 

Entonces si se empieza a mencionar 

nombres de demonios a ver a dónde 

brinca, por así decirlo, o dónde se 
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manifiesta para echarlo fuera, es un 

error, eso no se hace. 

Mateo 12:29 

“Porque ¿cómo puede alguno entrar en 

la casa del hombre fuerte, y saquear sus 

bienes, si primero no le ata? Y entonces 

podrá saquear su casa.” 

Atar a los demonios más fuertes en el 

Nombre bendito de YAHSHUA, entonces 

se echan fuera a los demás. 

Mateo 12:29 “Casa” = Persona. 

 

Se atan los hombres fuertes en el nombre 

de YAHSHUA HAMASHIAJ y al quedar 

atados, entonces podemos saquear = 
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sacar a los otros demonios más débiles, 

que también son fuertes, pero más fuerte 

y Todopoderoso es YAHSHUA. 

 

Mateo 12:43 al 45 

“Cuando el espíritu inmundo sale del 

hombre, anda por lugares secos, 

buscando reposo, y no lo halla. 

Entonces dice: Volveré a mi casa de 

donde salí; y cuando llega, la halla 

desocupada, barrida y adornada. 

Entonces va, y toma consigo otros siete 

espíritus peores que él, y entrados, 

moran allí; y el postrer estado de aquel 

hombre viene a ser peor que el primero.  
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Así también acontecerá a esta mala 

generación.” 

La enseñanza es que hay que eliminar la 

causa por donde entraron los demonios. 

Entran con otros siete espíritus no tanto 

porque la encuentre desocupada, si no 

que la casa está abierta, no cerró la 

puerta. 

No rompió con esas ligaduras de 

impiedad, no rompió esos yugos, y 

entonces la puerta sigue abierta y entran 

siete peores. 

La autoridad concedida por la persona es 

lo que le da legalidad al demonio de 

estar. 
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Y mientras la persona no quiera ser libre, 

seguirá así. 

 

Ningún espíritu inmundo puede estar en 

una vida si la persona no le da lugar. 

 

¿Cuáles son las falsas enseñanzas para 

expulsar a los demonios? 

1. Que la persona sople fuerte para 

lanzar los demonios. 

¡NO! El problema es espiritual. 

2. Que la persona vomite.  

¡falso! 

3. Dar golpes en la espalda para 

que la persona eche fuera los 

demonios. 
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4. Hacer toser a la gente. 

5. Purgas. 

6. Mostrar el libro del Zohar para 

que las almas salgan. 

Quiero que sepan que los 

cabalistas creen en la 

reencarnación y eso también da 

legalidad a los demonios. 

Todas esas son enseñanzas falsas, 

nosotros los echamos en el Nombre de 

YAHSHUA HAMASHIAJ. 

 

Los demonios no pueden meterse donde 

se les dé la gana, disculpe la expresión. 

Lucas 8:26 al 33 
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“Y derribaron a la tierra de los gadarenos, 

que está en la ribera opuesta a Galilea. 

Al llegar él a tierra, vino a su encuentro 

un hombre de la ciudad, endemoniado 

desde hacía mucho tiempo; y no vestía 

ropa, ni moraba en casa, sino en los 

sepulcros. 

Este, al ver a Yahshua, lanzó un gran 

grito, y postrándose a sus pies exclamó a 

gran voz: 

¿Qué tienes conmigo, Yahshua, Hijo del 

Elohim Altísimo? Te ruego que no me 

atormentes. 

(porque mandaba al espíritu inmundo 

que saliese del hombre, pues hacía 

mucho tiempo que se había apoderado 
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de él; y le ataban con cadenas y grillos, 

pero rompiendo las cadenas, era 

impelido por el demonio a los desiertos.) 

Y le preguntó Yahshua, diciendo: ¿Cómo 

te llamas? Y él dijo: Legión. Porque 

muchos demonios habían entrado en él. 

Y le rogaban que no los mandase ir al 

abismo. 

Había allí un hato de muchos cerdos que 

pacían en el monte; y le rogaron que los 

dejase entrar en ellos; y les dio permiso. 

Y los demonios, salidos del hombre, 

entraron en los cerdos; y el hato se 

precipitó por un despeñadero al lago, y 

se ahogó.” 
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Yahshua los manda a los cerdos, debe 

haber algo legal que les otorgue meterse, 

ellos no podían irse a ningún lado así 

nada más, tenían que tener legalidad, 

entonces Yahshua les dio permiso. 

 

Para echar fuera los demonios se 

necesita la voluntad de la persona de 

querer ser libre. 

Es imposible meterse en una vida si la 

persona no quiere. 

 

Elohim tiene todo el derecho sobre todas 

las cosas, pero Él dio la capacidad de tus 

propias acciones. 
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¿Con qué autoridad vamos a sacar algo 

que la persona no quiere que se vaya? 

¡No podemos! 

Yahshua me dio la autoridad sobre el 

enemigo, más no sobre las personas en 

cuanto ministrarles liberación sino 

quieren. 

La autoridad la da sobre los demonios, 

no sobre las personas en cuando a la 

liberación demoníaca. 

 

El atar los espíritus inmundos es porque 

la persona no puede razonar por sí 

misma, entonces, nosotros atamos 

espíritus demoníacos porque la persona 

no puede razonar por sí misma. 
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Al volver en sí la persona, se le comienza 

a explicar que sin Yahshua es imposible 

hacer nada. 

 

Si se deja la persona a hacer liberación, 

se le pregunta: 

¿Qué es lo que has hecho, a dónde has 

ido, qué has hecho últimamente? 

Ejemplo: Los demonios no tienen la 

capacidad de estar en dos cuerpos, pero 

sí atacar dos cuerpos que son uno 

(Bereshit – Génesis 2:24 “Por tanto, 

dejará el hombre a su padre y a su 

madre, y se unirá a su mujer, y serán una 

sola carne.”) 
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Entonces por eso ministramos sobre el 

adulterio, por eso hay que romper con 

eso, la fornicación, romper con eso, 

arrepentirse y no volver a hacerlo. 

 

Quiere decir que una persona que nunca 

solucionó su vida espiritual tiene la 

posibilidad de que los demonios que 

tiene la otra persona la otra persona, 

pueden venir y dañar al otro. 

Pero desgraciadamente vivimos en un 

mundo donde hay mucha promiscuidad, 

fornicación, adulterio. 

Y una persona no solo fornica con otra 

persona, sino que fornica con nueve, esa 
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es la estadística al menos donde yo me 

quedé, y más los homosexuales. 

La pareja tiene contacto con nueve, y 

esos nueve con otros nueve, y así se 

sigue una cadenita terrible, por eso la 

gente acaba totalmente poseída por 

demonios. 

Y los demonios que pueden dañar a este, 

tienen toda la legalidad de venir y dañar 

a esta otra persona. 

 

¿Cuánta gente dice que cree ya en 

Yahshua? Pero no hay que solo creerle, 

sino que hay que obedecerle y hacer 

liberación en el Nombre de YAHSHUA 

HAMASHIAJ, sino el atormenta miento de 
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sueños, pesadillas, visiones y demás 

puede continuar, entonces se debe 

romper con todo eso, someterse a 

Yahshua HaMashiaj, romper los yugos y 

las maldiciones de todo tipo hasta la 

cuarta generación. 

 

Muchos han tenido temores desde la 

infancia y nunca han sido solucionados. 

Todas estas personas, se debe solucionar 

esto porque si no, no hay ninguna meta, 

son personas que van de fracaso en 

fracaso. 

 

Personas, por ejemplo: Lastimadas por 

resentimientos fuertes contra sus padres 
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porque fueron muy duros, porque sus 

padres abusaron de ellos o los 

abandonaron. 

¿Cuántas veces no hemos oído: “Mi 

mamá nos abandonó por irse con ese 

señor? 

Eso lo hemos oído muchísimas veces, eso 

crea un resentimiento, una herida, pero 

tiene solución en el Nombre bendito de 

Yahshua HaMashiaj. 

 

Muchos dicen “Perdono a mi padre, a mi 

madre.” Pero no se rompen los yugos y 

hay que decirlos en voz alta. 
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Si está esta ministración aquí en la Torah 

es porque existe. 

Muchos dicen “La brujería no existe, la 

hechicería no existe, eso es para la gente 

ignorante.” Ignorantes son ellos porque 

no leen la biblia, y esto está en la Torah. 

Deuteronomio 18:10 al 13 

“No sea hallado en ti quien haga pasar a 

su hijo o a su hija por el fuego, ni quien 

practique adivinación, ni agorero, ni 

sortílego, ni hechicero, 

Ni encantador, ni adivino, ni mago, ni 

quien consulte a los muertos. 

Porque es abominación para con YHWH 

cualquiera que hace estas cosas, y por 
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estas abominaciones YHWH tu Elohim 

echa estas naciones de delante de ti. 

Perfecto serás delante de YHWH tu 

Elohim.” 

Los votos en el catolicismo para pedirle a 

los “santos” que no son más que 

muertos, son ataduras muy fuertes. 

Someten la salud de las personas, 

someten la economía y la gente acaba 

atada de todo a todo con los muertos, 

eso es satanismo puro, es espiritismo, es 

invocar muertos, está prohibido en la 

Torah, aquí lo tienes – Deuteronomio 

18:10 al 13. 
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El enemigo en estos últimos tiempos se 

quiere llevar a todos por delante, 

entonces los que hemos conocido a 

Yahshua HaMashiaj, y que Él nos ha 

libertado, ayudemos a otros para que 

sean libres. 

 

Entonces el atormenta miento puede ser 

de muchas maneras, hay gente que tiene 

muchas pesadillas, y eso se rompe en el 

Nombre de YAHSHUA HAMASHIAJ. 

 

Pedir que Yahshua restaure su Kehila a 

nivel mundial, tiene que empezar por la 

liberación. 

Hechos 3:21 
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“A quien de cierto es necesario que el 

cielo retenga hasta los tiempos de la 

restauración de todas las cosas, de que 

habló Elohim por boca de sus kadoshim 

(santos) profetas que han sido desde 

tiempo antiguo.” 

 

Algo que se ha olvidado es que la Torah 

es toda la Tanaj, y una instrucción de 

Yahshua, es que se echen fuera los 

demonios, si no se echan fuera los 

demonios la persona no puede lograr la 

santidad, no puede lograr la solución, no 

puede lograr la sanidad. 
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Una vez liberada la persona, tiene que 

crecer espiritualmente y dar frutos 

porque ya fue sanada, esa es la 

característica de una persona que ya 

nació de nuevo. 

Voy a pasar al punto del orden de la 

liberación: 

 

Hay gente que viene por sus propios 

medios y pide ayuda, por ejemplo: 

Hay gente que dice “Pastor, ayúdeme por 

favor, tengo este problema.” 

Viene por sus propios medios, y viene 

consiente, no está manifestado, atamos 

todos los hombres fuertes y demonios 

antes de que se manifiesten. 



www.gozoypaz.mx Página 76 

 

 

A otras personas los traen sus familiares 

o conocidos. 

 

Si la persona está en su juicio, hay que 

ministrarle la palabra de Elohim y que 

rompa todo yugo en el Nombre de 

Yahshua HaMashiaj. 

Si viene la persona manifestado hay que 

atar hombres fuertes en el Nombre de 

Yahshua, y no utilizar frases como: 

“Diablo inmundo, te ato.” Eso no se hace, 

porque la persona se asusta más porque 

el “Diablo inmundo, te ato.” No está en la 

biblia. 
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Dice Elohim que atemos demonios en el 

Nombre de YAHSHUA HAMASHIAJ, pero 

no que digamos ese tipo de frases. 

Porque ese tipo de frases es asustar a la 

persona, y la persona se va a manifestar 

más de lo que ya venía. 

Y después no solo se le tendrá que 

ministrar liberación, sino también 

sanidad por lo que le puso el mismo 

pastor, por así decirlo. 

 

No todas las personas que se manifiestan 

pierden totalmente el sentido, (esto es 

algo de la experiencia que Elohim nos ha 

permitido vivir.) a veces solamente hay 

un temblor. 
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Hay que recordar que debemos ser 

sensibles y amorosos con las almas, pues 

la lucha no es contra la persona que 

tenemos enfrente, sino con los demonios 

que la poseen. 

 

Renunciar a todas las cosas de forma 

específica y audible para que el diablo se 

vaya en el Nombre Bendito de YAHSHUA 

HAMASHIAJ, y así caen cadenas en lo 

espiritual. 

 

Una vez haciendo liberación, el Ruaj 

HaKodesh ministrando y si queda algo se 

seguirá manifestando, hay que volver a 
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atar demonios en el Nombre Bendito, y 

preguntarle a la persona: “¿Qué más 

hiciste?” (esto lo vamos a ver un poco 

después) 

 

Los rituales de vudú, de brujería o magia 

negra, blanca, verde o roja que es lo 

mismo, son invocaciones para que bajen 

los demonios. 

 

Por eso todos los rituales de todos los 

países (Me refiero a los rituales 

indígenas) todos son satánicos, no hay 

excepción. 
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Hace tiempo, el Eterno me permitió 

ministrar a una persona que, en un 

crucero de esos de lujo, hicieron un acto 

de vudú y ellos estaban en una cena. 

Y entonces les dijeron: “Vengan a la cena, 

va a ser alrededor de la alberca, no pasa 

nada, queremos que vean esto, etc.” 

Parecen cosas inofensivas pero esa 

persona quedó poseída, después se le 

tuvo que ministrar liberación y Bendito es 

el Adon ¡ahora es libre! Exaltado es 

YHWH. 

 

Entonces hay que tener mucho cuidado 

con todos los rituales, por eso se les 

ministra a las personas que no asistan y 
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que tus hijos no participen en la escuela 

con la danza de no sé qué, con la danza 

de no sé cuánto, porque son rituales 

satánicos. 

Desgraciadamente mucha gente acude a 

rituales satánicos y quedan pactadas con 

hasatan. 

 

La unción del Ruaj HaKodesh que cada 

quién tenga, es por voluntad de Yahshua 

es algo muy importante que no se debe 

envidiar. 

Hebreos 2:3 y 4 

“¿cómo escaparemos nosotros, si 

descuidamos una salvación tan grande? 

La cual, habiendo sido anunciada 
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primeramente por el Adon, nos fue 

confirmada por los que oyeron, 

Testificando Elohim juntamente con 

ellos, con señales y prodigios y diversos 

milagros y repartimientos del Ruaj 

HaKodesh según su voluntad.” 

 

En esta Kehila Gozo y Paz se expulsan los 

demonios en el Nombre bendito de 

YAHSHUA HAMASHIAJ. 

Cuando una persona dice que no ministra 

el Ruaj HaKodesh acá, se está 

maldiciendo porque se está blasfemando 

contra el Ruaj HaKodesh, y dice la Tanaj 

que todo pecado será perdonado menos 

las blasfemias contra el Ruaj HaKodesh, 
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aquí no ministra el enemigo, ministra el 

Bendito Ruaj HaKodesh de Yahshua; es 

algo muy delicado. 

Y me he encontrado y he hablado con 

diferentes Roim (pastores) de diferentes 

países con que los critican, y les digo: 

“Bueno, no hagas nada, simplemente ora, 

las personas se están maldiciendo solas.” 

 

Todos rendiremos cuentas ante 

YAHSHUA. 

 

Esta es una reflexión para la Kehila: 

Si todos vamos a rendir cuentas ante 

Yahshua ¿qué argumentos tendremos 
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cuando nos ha abierto los ojos a ti y a mí, 

para ser bendición a otros que tienen 

necesidad? 

Hay mucha gente que tiene necesidad y 

si tú o yo le negamos la ayuda a alguien 

que necesita liberación, estaríamos mal 

ante YHWH. 

 

La Kehila debe estar libre y sana para 

ministrar a otros, ¿Quién subirá al monte 

de Elohim? Solo el limpio de manos y 

puro de corazón, dice el Salmo 24. 

 

Entonces limpios podemos limpiar a 

otros, sucios solamente los 

ensuciaríamos más. 
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En Mateo 16:18 dice: “Y yo también te 

digo, que tú eres Pedro, y sobre esta roca 

edificaré mi kehila; y las puertas del 

Hades no prevalecerán contra ella.” 

Pero ¿a qué Kehila se está refiriendo 

Yahshua? – A una que está haciendo su 

voluntad. 

 

Y vuelvo a hacer esta reflexión para los 

varones: 

A ninguno de nosotros nos gustaría que 

nuestra prometida hiciera lo que le 

viniera en gana ¡No! 
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Somos la prometida de Yahshua 

HaMashiaj tenemos que estar haciendo 

su voluntad, no la nuestra. 

la persona tiene que renunciar con todo 

lo que fue pactado. 

 

Entonces el renunciamiento y el 

rompimiento de yugos es muy 

importante, porque si la persona no 

renuncia y rompe con todo yugo, sigue 

atado a hasatan (el Adon le reprenda en 

el Nombre de YAHSHUA HAMASHIAJ.) 

 

Sabiendo la persona quién es Yahshua, y 

sabiendo también que sin Él nada se 
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puede hacer, se renuncia al yugo y se 

rompe. 

 

En Isaías 58:6 “¿No es más bien el ayuno 

que yo escogí, desatar las ligaduras de 

impiedad, soltar las cargas de opresión, y 

dejar libres a los quebrantados, y que 

rompáis todo yugo?” 

Y una ligadura de impiedad es el orgullo. 

 

En Isaías 28:1 “¡Ay de la corona de 

soberbia de los ebrios de Efraín, y de la 

flor caduca de la hermosura de su gloria, 

que está sobre la cabeza del valle fértil de 

los aturdidos del vino!” 
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A los orgullosos se les ve una corona de 

orgullo. 

 

El orgullo no necesita decir “Soy 

orgulloso” No, se le nota su corona de 

orgullo, según la Tanaj en Isaías 28:1. 

 

Entonces, la corona de orgullo, la corona 

de soberbia de los hijos de Efraín, esa 

corona hay que quitarla y tiene que 

gobernar Elohim la vida de la persona. 

Se hace que la persona repita consiente 

(y los demonios ya están atados en el 

Nombre de Yahshua). 
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Entonces decíamos anteriormente que la 

persona viene manifestada, se atan 

hombres fuertes en el Nombre de 

Yahshua HaMashiaj, se atan demonios, y 

se le pide al espíritu humano que tome su 

control del alma. 

Y se empieza a ministrar liberación, se le 

pregunta: ¿qué ha hecho? ¿dónde se ha 

metido, qué pactos ha hecho? Para que 

sean rotos. 

 

Decía yo que uno de los yugos es el 

orgullo, entonces, ya consiente la 

persona, se le dice: 

“Vas a repetir conmigo esta oración.” 
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Pero tiene que estar consiente la 

persona, le presentas a Yahshua quién es 

Él y que sin Él nada podemos hacer para 

que sea libre, y entonces ya la persona se 

empieza a ministrar en la liberación. 

Ya de una forma práctica se le dice a la 

persona: 

“Repite conmigo: Me arrepiento y 

renuncio en el Nombre grande de 

Yahshua HaMashiaj a mi pecado de 

orgullo, a mi rebelión, a mi ira, a la 

borrachera, a la auto justicia, a la auto 

justificación, a la terquedad, a la 

desobediencia, a la exaltación de mí 

mismo, a la auto dependencia, a la falta 

de sumisión, renuncio y rompo todo yugo 
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en el Nombre Grande de Yahshua 

HaMashiaj.” 

 

Si tú te diste cuenta en esta lista de 

orgullo hay: 

1. Terquedad. 

2. Desobediencia. 

3. Exaltación de sí mismo. 

4. Auto dependencia. 

5. Falta de sumisión. 

Y desgraciadamente muchos que se dicen 

“Mesiánicos” siguen en este yugo, son 

orgullosos, se les nota su corona de 

orgullo como dice en Isaías 28:1. 
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La persona, decía en el tema pasado: 

Roeh, o estimado lector, cada alma que 

llegue a tu Kehila (congregación) tiene 

que pasar por un filtro, y ese filtro es la 

liberación demoníaca porque si no tu 

congregación se va a llenar de demonios. 

Tú no sabes estimado Roeh, qué 

problemas tengan las almas que están 

acudiendo a tu congregación, y pueden 

estar bien atadas a satanás, y si tú no 

actúas vas a tener muchos problemas en 

la congregación, la congregación no va a 

crecer, no va a tener bendición, no vas a 

alcanzar almas, no vas a avanzar. 

 

Otra área a la que hay que renunciar es el 

área del Temor. 
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1 Yojanan 4:18 

“En el amor no hay temor, sino que el 

perfecto amor echa fuera el temor; 

porque el temor lleva en sí castigo. 

De donde el que teme, no ha sido 

perfeccionado en el amor.” 

Claramente Yojanan inspirado por el Ruaj 

HaKodesh (porque fue inspirado por el 

Ruaj HaKodesh) dice que la persona si 

teme es porque no ha sido perfeccionado 

en el amor. 

Y dice en la primera parte del verso “Sino 

que el perfecto amor…” ¿Cuál es el 

perfecto amor? El perfecto amor es el de 

Yahshua, “echa fuera el temor…”  
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La mayoría de las personas que llegan a 

una congregación, llegan con temor. 

Dice aquí en 1 Yojanan 4:18 que el temor 

lleva en sí castigo, entonces la persona se 

está, por así decirlo, autocastigando, auto 

lastimando. 

El temor trae castigo, trae tormento, el 

temor permite que los espíritus 

demoníacos de una persona controlen a 

la otra persona, por ejemplo, A su esposo 

o esposa, para que el Eterno en el 

Nombre de Yahshua HaMashiaj no actúa. 

Los espíritus de temor paralizan, 

entonces hay que echarlos fuera en el 

nombre de Yahshua. 
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Por ejemplo, hemos visto que muchos 

ajim tuvieron accidentes 

automovilísticos, entra un espíritu de 

temor (no porque estén poseídos) sino 

porque los están obsesionando, los están 

oprimiendo y les están diciendo: “No 

vuelvas a manejar porque vas a tener un 

accidente.” 

Y ese espíritu de temor los paraliza y 

nosotros tenemos que hacerles liberación 

y romper ese yugo demoníaco. 

 

Se le dice a la persona: 

Repite conmigo: “Padre Eterno, en el 

Nombre de Yahshua HaMashiaj yo 

renuncio rompo con todos los espíritus 
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de temor, rompo todo yugo de esclavitud 

y hoy esto llega a su fin.” 

Otra área que hay que ministrar en 

liberación es el rechazo. 

El rechazo trata de bloquear el amor de 

Elohim hacia las personas, el rechazo o el 

auto rechazo, por ejemplo. 

Una persona se ve al espejo y no se 

gusta, todo el tiempo está diciendo “Qué 

feo estoy, qué gordo estoy etc.” 

Y eso es auto rechazo, entonces está 

bloqueando el amor que Elohim quiso 

depositar en esa persona, y se define 

como un odio a sí mismo, y eso tiene que 

ser roto porque si no la persona no va a 

crecer espiritualmente. 
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En esta área también del rechazo, 

también hay autocastigo, auto 

condenación, entonces los demonios 

dictan a la mente “Estás muy feo, estás 

muy fea, no sirves para nada, etc.” 

La persona puede caer en una depresión 

y hasta en un suicidio. 

Se le hace repetir a la persona (ya está 

consiente la persona, y los demonios 

atados en el Nombre de Yahshua): “Padre 

YHWH, en el Nombre de Yahshua 

HaMashiaj, yo me arrepiento y renuncio 

al rechazo, al autocastigo, a la auto 

condenación.” 

(esto es muy importante porque las 

personas todo el tiempo se están 

condenando) “Renuncio a la ira.” 
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(porque el rechazo lleva como 

consecuencia ira.) 

La persona no se soporta ni a sí misma 

por los demonios que tiene. 

“Renuncio al temor.” (el rechazo provoca 

temor) “Al ser juicioso de los demás.” 

(cuando la persona no se acepta a sí 

misma, va a rechazar a los demás, esa es 

una ligadura que hay que romper.) 

“Rompo, renuncio a la glotonería.” (en el 

rechazo está la glotonería) “A la anorexia, 

a la falta de apetito.” (tiene que ver con 

el rechazo, se rechaza la persona si es 

delgada, se rechaza si es gorda.) 

He ministrado a personas que tenían este 

tipo de espíritus, y al echarlos fuera en el 

Nombre de Yahshua HaMashiaj, comen 
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ordenadamente, ya no comen de más o 

de menos. 

“Renuncio a la depresión.” (el rechazo va 

a llevar a la depresión.) “Renuncio al 

suicidio, a la desesperación.” 

Y se le dice a la persona que repita: “Y 

rompo todo yugo, me perdono a mí 

mismo...” (es algo muy importante 

perdonarse a sí mismo). “…por los 

fracasos que tuve, y me guardaré en 

santidad, Omein.” 

 

El hecho de decir “me perdono a mí 

mismo.” No es egolatría, No, es que 

ciertamente la persona si no se perdona 

a sí misma se está poniendo por encima 
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de Yahshua HaMashiaj, porque 

ciertamente Yahshua nos perdona todos 

los pecados si nos arrepentimos de 

corazón. 

Pero la persona muchas veces dice “No, 

yo no me puedo perdonar esto, pastor, 

porque yo cometí esto y NO me lo puedo 

perdonar.” 

Pero ¿Quién eres tú para ponerte arriba 

de Yahshua HaMashiaj? Si Yahshua te 

perdona, ¿por qué tú no? 

 

Otras áreas a las que hay que renunciar, 

es el enojo, la rabia, la violencia. 

Filipenses 3:13 y 14 
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“Hermanos, yo mismo no pretendo 

haberlo ya alcanzado; pero una cosa 

hago: Olvidando ciertamente lo que 

queda atrás y extendiéndome a lo que 

está adelante, prosigo a la meta, al 

premio del supremo llamamiento de 

Elohim en Yahshua haMashiaj.” 

Rav Shaul (conocido como Pablo) está 

diciendo: No me interesa lo que fue 

atrás, voy hacia adelante. 

Las personas que tienen enojo, rabia y 

violencia, esto va entrelazado. (temor y 

rechazo). 

Es porque no se han perdonado algo o 

bien porque no han roto yugos con 

hasatán de algo que hicieron, y el 
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enemigo todavía tiene legalidad sobre 

algo en sus vidas. 

Efesios 4:31 

“Quítense de vosotros toda amargura, 

enojo, ira, gritería y la maledicencia y 

toda malicia.” 

Es una mitzvah que nos tenemos que 

quitar toda amargura, enojo, ira, gritería, 

maledicencia y toda malicia, son 

mandamientos inspirados por el Ruaj 

HaKodesh. 

 

Entonces se hace pronunciar a la 

persona: 
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“Padre YHWH, en el Nombre de Yahshua 

HaMashiaj, yo elijo perdonar de todo 

corazón a los que me han lastimado, e iré 

a pedir perdón a los que lastimé.” 

Si la persona no va a pedir perdón a los 

que lastimó va a seguir atado, hemos 

tenido la experiencia que para que una 

persona sea totalmente libre en el 

Nombre bendito de Yahshua, tiene que ir 

a pedir perdón a los que lastimó. 

Si dice la persona “Bueno, YHWH ya me 

perdonó, yo ya le pedí perdón porque 

lastimé a esa persona.” 

Pero no va a pedirle perdón a esa 

persona, queda atado. 

Es muy importante. 
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Yo no tendría autoridad para estar 

ministrando, o para ir al radio a ministrar, 

y hace tiempo a la Televisión, si yo no 

hubiera ido a pedir perdón a los que 

lastimé, tuve que ir a pedir perdón. 

Es muy diferente que me llamen: Loco o 

religioso, que me digan cualquier otra 

cosa, pero que no me digan hipócrita. 

Que digan las personas: “Este está 

ministrando la palabra del Eterno” (es un 

decir) “…y me vino a pedir perdón, 

entonces no es un hipócrita.” 

Mientras no se pida perdón la persona, 

queda como un hipócrita, y lo más 

importante es que queda atado al diablo. 
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Entonces se dice: “Yo perdono de 

corazón a los que me lastimaron, e iré a 

pedir perdón a los que lastimé, y me 

arrepiento y rompo todos los yugos con 

el enojo, la rabia y la violencia.” 

 

¿Cuántas veces no hemos ministrado 

personas que agarran un vaso y de 

repente lo tiran o que quieren agredir a 

un familiar? 

No son más que demonios, y dicen: “No, 

ese está loco. Tienen que llevarlo a un 

psicólogo, tiene un mal psicológico.” ¡No! 

Son demonios, y no exagero. 
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Se tiene que renunciar a todo hechizo, a 

todo encanto… ¿los encantamientos 

existen?  

Se tiene que renunciar a todo pacto, por 

ejemplo: el bautizo católico. Fue un pacto 

y hay que renunciar. 

Si se casó la persona por la católica, hay 

que renunciar a eso porque fue un pacto 

que hicieron ante ídolos. 

 

Se le puede decir a la persona: “Repite: 

Me arrepiento por lo que yo lancé a 

otros.” 

Porque antes de ser creyentes en 

Yahshua la mayoría de las personas, 
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aunque no manejaban la hechicería, 

lanzaban maldición contra otros. 

Vamos suponer que estaba lloviendo, y 

que una persona en su coche te salpicaba 

a ti que ibas caminando, y tú no 

conociendo del Eterno Yahshua, es muy 

probable que tú hayas lanzado una 

maldición contra esa persona, o contra 

esa familia que iba en ese coche. 

Y no manejabas la brujería ni la 

hechicería, ni la santería, pero con el 

simple hecho de decir una leperada, una 

majadería, o de desearle lo peor, ya lo 

maldijiste. 

Se pide perdón por todo eso. 
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“Me arrepiento por lo que yo lancé 

contra otros.” 

Y se rompen yugos. 

 

“Me arrepiento de todo abuso físico que 

hice a otras personas.” 

Y no solo me refiero al abuso sexual, sino 

que la persona se tiene que arrepentir de 

todo abuso físico por gritos, por golpes a 

los empleados, o a otras personas. 

También se le dice a la persona que 

repita: “perdono a todas las personas que 

abusaron de mi espiritual o físicamente, 

para que se arrepientan y se salven.” 
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Hemos ministrado a hermanos que de 

niños fueron violados, o a hermanas que 

de niñas fueron violadas por sus propios 

padres, y no solo una vez, sino fueron 20 

veces, y que las amenazaban y les decían: 

“Si abres la boca y le dices a tu mamá, te 

mato.” Doble maldición. 

Entonces la persona tiene que romper 

esos yugos porque si no la persona puede 

venir y puede exaltar al Eterno, pero todo 

el tiempo se lo puede pasar llorando, las 

personas o los ajim o el pastor pueden 

pensar: “Está llorando de alegría, ya 

nació de nuevo, se arrepintió de sus 

pecados.” No, tiene eso en su mente, y es 

un tormento eso. 
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Y hay que romperlo en el Nombre de 

Yahshua HaMashiaj. 

 

Es muy importante romper las 

maldiciones hasta la cuarta generación 

porque en Éxodo 20 dice que las 

maldiciones van hasta la cuarta 

generación, si no se rompen las 

maldiciones hasta la cuarta generación, la 

persona queda atada al diablo. 

 

Levítico 26:40 al 42 

“Y confesarán su iniquidad, y la iniquidad 

de sus padres, por su prevaricación con 

que prevaricaron contra mí; y también 

porque anduvieron conmigo en 
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oposición, yo también habré andado en 

contra de ellos, y los habré hecho entrar 

en la tierra de sus enemigos; y entonces 

se humillará su corazón incircunciso, y 

reconocerán su pecado. 

Entonces yo me acordaré de mi pacto 

con Jacob, y así mismo de mi pacto con 

Isaac, y también de mi pacto con 

Abraham me acordaré, y haré memoria 

de la tierra.” 

Nos da la indicación de que se tiene que 

confesar la iniquidad de los padres, la 

mayoría de los que están leyendo este 

tema sino es que todos, tienen un abuelo 

o una abuela, o bisabuela que fue bruja o 

santera etc. Sin excepción, por todo lo 
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que hemos ministrado, y la honra es para 

el Eterno. 

Éxodo 20:3 al 5 

“No tendrás dioses ajenos delante de mí. 

No te harás imagen, ninguna semejanza 

de lo que esté arriba en el cielo, ni abajo 

en la tierra, ni en las aguas debajo de la 

tierra. 

No te inclinarás a ellas, ni las honrarás; 

porque yo soy YHWH tu Elohim fuerte, 

celoso, que visito la maldad de los padres 

sobre los hijos, hasta la tercera y cuarta 

generación de los que me aborrecen.” 

Se hace repetir a la persona: Padre, 

rompo con todas las maldiciones hasta la 

cuarta generación por la idolatría de mis 
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padres, por haber hablado mal del 

pueblo judío. 

Esto es importante. 

Génesis 12:1 al 3 

“Pero YHWH había dicho a Abram: Vete 

de tu tierra y de tu parentela, y de la casa 

de tu padre, a la tierra que te mostraré. 

Y haré de ti una nación grande, y te 

bendeciré, y engrandeceré tu nombre, y 

serás bendición. 

Bendeciré a los que te bendijeren, y a los 

que te maldijeren maldeciré; y serán 

benditas en ti todas las familias de la 

tierra.” 
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Aquél que habla mal contra Abraham o 

su descendencia se maldice. 

La mayoría de la gente por su ignorancia, 

piensas y dicen: El pueblo judío crucificó 

a Cristo. 

No, Yahshua dio su vida, nadie se la 

quitó, Él dijo: “Nadie me quita mi vida, yo 

la doy, y tengo el poder para volverla a 

tomar.” 

Y dice en Hechos 21:20 

“Cuando ellos lo oyeron, glorificaron a 

Elohim, y le dijeron: Ya ves, hermano, 

cuántos millares de judíos hay que han 

creído; y todos son celosos por la Torah.” 

Así que no todo el pueblo judío lo 

crucificó, por así decirlo, sino que Él tenía 
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que morir para poder casarse con su 

novia. 

Y eso ya lo hemos ministrado. 

 

Otra situación que hay que romper hasta 

la cuarta generación es: Padre YHWH, en 

el Nombre grande de YAHSHUA 

HAMASHIAJ, rompo con todos los yugos 

por los sacrificios de sangre de humanos 

o de animales que pudieron haber 

cometido nuestros antepasados, y en el 

Nombre grande de YAHSHUA rompo 

todos los yugos a hasatán y sus ángeles. 

Por ejemplo: los que vienen de 

descendencia o ascendencia aztecas, 

zapotecas, toltecas, mixtecas, etc. 
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Toda esa gente sacrificaba seres 

humanos a sus dioses, y entonces hay 

una maldición ahí de sacrificios humanos 

para hasatán, y se tiene que romper con 

eso. 

 

Otra área en la liberación es que Yahshua 

quiere que tengamos un alma sana, y una 

mente sana. 

2 Timoteo 1:7 

“Porque no nos ha dado Elohim espíritu 

de cobardía, sino de poder, de amor y de 

dominio propio.” 

El dominio propio es muy importante 

para la sanidad. 



www.gozoypaz.mx Página 117 

 

YHWH no nos ha dado espíritu de 

cobardía, no, nos ha dado un espíritu de 

poder, de amor y dominio propio. 

Entonces, en lugar de poder que el Ruaj 

HaKodesh te quiere regalar, hasatán 

quiere verte débil y controlar tu mente 

llena de enfermedad y llena de malestar, 

y quiere verte derrotado. 

Y sobre eso puede usted consultar el 

tema “New Age” está en esta misma 

página de internet. 

 

Fíjate muy bien, no es la voluntad de 

Elohim cuando la gente se emborracha, 

no es la voluntad de Elohim cuando la 

gente se droga y se pierde. 
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Una de las maneras como entran muchos 

demonios es poner la mente en blanco. 

Eso lo vemos con más calma en el tema 

de la New Age. 

Eso de poner la mente en blanco no debe 

ser, y lo pide el diablo para poder actuar. 

Ni si quiera Elohim YHWH quiere 

controlar tu mente, pero el diablo sí 

quiere controlar tu mente, Él quiere que 

tú le sirvas, pero tú le vas a servir a 

YAHSHUA, Él nos dio libre albedrío. 

En la psicología o siquiatría dicen “Ponga 

usted la mente en blanco, vamos a 

trabajar etc.” 

Jamás debemos poner la mente en 

blanco porque entran demonios. 
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Entonces cuando hasatán controla la 

mente de las personas, la gente nueva se 

duerme en la kehila, es normal que se 

venga cansado del trabajo, pero no es 

normal que toda la gente esté 

cabeceando. 

Son espíritus que meten sueño para 

robarte la bendición de la palabra del 

Eterno, para que no entiendas nada y 

para que sigas ciego. 

Pero eso se acaba hoy en el Nombre 

poderoso de YAHSHUA HAMASHIAJ. 

 

Es importante el renunciamiento: Padre, 

en el nombre grande de YAHSHUA 

HAMASHIAJ me arrepiento y renuncio y 
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rompo todos los yugos con el alcohol, con 

la droga, con la hipnosis, con la 

meditación trascendental, por poner la 

mente en blanco, renuncio con todo lo 

que tenga que ver con la adoración al 

dragón de forma escondida o abierta, y 

todo lo que tenga que ver con la nueva 

era, como el taichí, el feng-shui, la yoga, 

el karate, el yudo, el tae-kwon-do, la 

aromaterapia, la cura de empacho. 

Todo eso es satánico, y hay que romperlo 

en el Nombre de Yahshua. 

Se ministró una persona, él practicaba 

Karate, cuando se le ministró la liberación 

demoníaca atando diablos en el Nombre 

de Yahshua HaMashiaj los demonios que 

él traía lo movían hacia un lado y lo 
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botaban hacia una pared, lo botaban 

hacia otro lado y lo botaban hacia la 

pared, no querían salir, pero salieron, 

porque Yahshua es más fuerte, es 

Todopoderoso. 

“El poder” que les da el diablo es un 

engaño, ¿cómo van a romper cantidad de 

tablas? El profesor de Karate les dice: 

“Vas a pronunciar equis nombre… (pero 

están invocando a un demonio) vas a 

poder romper todas esas tablas.” 

Y las rompen, pero no las rompe la 

persona, porque se rompería la mano. 

Yo soy médico cirujano, y sé que esa área 

de la mano es muy frágil, es muy débil, 

no pueden romper tablas ni ladrillos con 

la mano, es imposible. 
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Entonces el demonio se encarga de eso, 

rompe los ladrillos y las tablas al instante 

que la persona los toca, y la persona cree 

que él rompió los ladrillos o las tablas, 

pero fue un demonio. 

 

Lo de la cura de empacho. 

Las personas voltean a los niños y hacen 

un movimiento, y esto es para 

desenredar una serpiente que tiene un 

nombre que no voy a mencionar. 

Todo tiene un trasfondo satánico. 
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La persona tiene que renunciar: Renuncio 

al robo, a las mentiras, a la 

autocompasión. 

Y luego tiene que pronunciar: Y rompo 

todos estos yugos en el Nombre de 

YAHSHUA HAMASHIAJ. 

Y luego tiene que pronunciar por 

voluntad propia: Yo elijo, Padre Eterno 

YHWH, retener y recordar tu palabra, tu 

Torah, tu instrucción, para que satanás 

no me la robe, quiero amarte YHWH, y 

quiero servirte. 

Gracias, Bendito YAHSHUA HAMASHIAJ. 

Entonces la liberación tiene muchos 

aspectos mis amados. 

 



www.gozoypaz.mx Página 124 

 

Otras áreas, la brujería, todo esto existe, 

es real. 

Ezequiel 13:20 

“Por tanto, así ha dicho YHWH el Adon: 

He aquí yo estoy contra vuestras vendas 

mágicas, con que cazáis las almas al 

vuelo; yo las libraré de vuestras manos, y 

soltaré para que vuelen como aves las 

almas que vosotros cazáis volando.” 

Habla la palabra del Eterno del 

rompimiento de las vendas mágicas, eso 

existe, y se tiene que renunciar de una 

manera audible y precisa: Padre Eterno, 

en el Nombre de YAHSHUA HAMASHIAJ, 

me arrepiento de todos los pecados que 

dieron lugar a los espíritus de brujería de 

estar en mi vida, me arrepiento y 
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renuncio y rompo los yugos en el Nombre 

Grande de YAHSHUA HAMASHIAJ por 

mover la guija. 

Pero es que no la mueve la persona, la 

mueven los demonios. 

Por mover las mesas. 

Hay un juego, si se puede llamar juego, 

que es de mover las mesas. 

 

Yo ministré a una persona que me dijo: 

Mira Doctor, yo tengo tanto poder que 

yo puedo mover la manija con la mente. 

No, até diablo en el Nombre de Yahshua 

HaMashiaj, dije: Usted no lo está 

haciendo, lo están haciendo demonios 
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por usted, para que usted crea que tiene 

poder, pero no tiene nada. 

Usted lo que tiene que hacer es 

arrepentirse y entregarse a Yahshua. 

Eso lo vemos muy frecuente, mover 

objetos con la mente, no son más que los 

mismos demonios. 

La persona tiene que renunciar A los 

trances, a ser médiums en los templos 

espiritistas o inclusive en su propio hogar. 

Tiene que renunciar a la astrología, (la 

astronomía es el estudio de los astros 

científicamente, y ahí no hay nada de 

malo, pero en la astrología sí.) 

Tiene que renunciar a la predicción del 

futuro, a la adivinación, a la lectura de las 



www.gozoypaz.mx Página 127 

 

hojas del té, a la lectura del café, del 

péndulo, que no lo mueven más que 

demonios. 

A los horóscopos, a las barajas del tarot, 

la lectura de la palma de la mano, el 

tercer ojo (el ojo que todo lo ve del 

hinduismo) a la percepción 

extrasensorial, a todo tipo de lectura 

psíquica, a la parapsicología, a la 

levitación, a comunicarse con los 

muertos, a todo engaño de magia negra, 

blanca, verde o roja. 

 

Hace relativamente poco tiempo ministré 

a un señor y me dijo: No Doctor, yo no 

hago magia negra, yo hago magia verde. 
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¡Es la misma cosa! 

Se tiene que romper con toda cantaleta o 

invocaciones que se hicieron, porque hay 

“cantitos” que por ejemplo en los rituales 

indígenas donde se prende incienso, (y el 

incienso es para otros dioses no es para 

Elohim YHWH) hacen sus rituales como el 

de la matanza acá en Tehuacán, Puebla, 

México. 

Todo eso es satanismo puro. 

Para que tú estés tranquilo, las 

exaltaciones que se ponen aquí en 

hebreo, yo tengo que revisarlas primero, 

qué se dice para ver si es correcta la 

letra, correcta la traducción, y entonces 

poder poner las exaltaciones, porque no 
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podemos poner algo que no 

entendemos. 

De eso también hay que tener cuidado, el 

Ruaj HaKodesh también nos equipa con 

los dones para ver si hay algo bueno o 

algo malo. 

 

Se tiene que romper pactos de saliva o 

pactos de sangre, o pactos de palabra 

que se hicieron con hasatán y sus 

ángeles. 

 

Se ha ministrado a mucha gente. 

Recuerdo el caso de una muchacha que 

se le manifestaron los demonios, cuando 
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llegué comencé a ministrarle, y dije: 

Vamos a ir rompiendo esto y lo otro. 

Cuando llegamos al punto de romper 

pactos, se manifestaron más los 

demonios, era porque había hecho un 

pacto de sangre en el panteón con una 

amiga, y se pincharon cada una de ellas el 

dedo índice y dijeron: Unidas vamos a 

estar por siempre. 

Ese es un pacto y lo hicieron invocando a 

hasatán, la muchacha tuvo que romper 

eso. 

 

Se renuncia a los cristales, los cuarzos y a 

todo tipo de escritura automática, esto 

nos llevaría mucho tiempo para explicar 
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cada cosa, por ejemplo: los cuarzos, se 

piensa que tienen poder y de eso está 

aparte el tema de La nueva era – New 

Age en esta misma página. 

Todo eso hay que romperlo. 

La persona tiene que renunciar y romper 

en el Nombre de Yahshua HaMashiaj a 

hacer limpias y dejarse hacer limpias con 

ramas, con huevo o con fuego, porque 

eso es satanismo. 

Y tienen que renunciar por haber 

brincado o saltado en un círculo de fuego 

porque les hacen pactarse con satanás, 

porque forman la estrella de cinco picos 

invertida. 
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Se renuncia a las experiencias extra 

corporales de viajes astrales y de guías 

espirituales o de amigos imaginarios. 

Eso es muy importante. 

Cuando una persona dice: (estando 

atados los diablos en el nombre de 

YAHSHUA HAMASHIAJ.) “Bueno, yo me 

desprendo, yo veo la azotea de mi casa y 

voy más allá, y conozco toda la cuadra y 

hasta la colonia, he ido a otra ciudad o 

hasta otro país.” 

Esto es una mentira de hasatán, el 

espíritu es de Elohim, sea la persona 

salva o no. 

En Kohelet (Eclesiastés) 12:7 
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“Y el polvo vuelve a la tierra como era, y 

el espíritu vuelva a Elohim que lo dio.” 

Dice que el espíritu vuelve a HaShem 

YHWH, el alma es la que es salva y esa no 

se puede desprender, porque ahí están el 

centro de las emociones. 

Y el espíritu tampoco se puede 

desprender, y el cuerpo es la carne. 

 

Lo que pasa en un viaje astral es que 

demonios le dictan a la mente de la 

persona cómo está su azotea, le dictan a 

la mente cómo está su manzana donde 

vive, cómo está su colonia, cómo está la 

ciudad, y cómo está otro país, se lo dictan 

a la mente pero que se desprenda el 
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espíritu o el alma del cuerpo, es una 

mentira satánica. 

Cuando se ha ministrado a brujos dicen: 

No, sí se desprende. 

No se desprenden, no hay ninguna base 

bíblica para que me digas que se 

desprende, y entonces la persona tiene 

que renunciar a eso. 

 

Los amigos imaginarios. 

Esto es algo muy frecuente en los niños, y 

nos hablan y nos dicen: Hermano, yo soy 

nuevo en la congregación, pero mi hija o 

mi hijo juega con un amiguito. 
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Entonces hay que ir a esa casa, 

ministrarle liberación al papá, a la mamá, 

al niño o niña, y echar toda inmundicia de 

lo que hay en la casa, romper todo yugo 

satánico en el nombre de Yahshua 

HaMashiaj. 

Tiene que renunciar a la consulta con 

curanderos, hechiceros, santeros, brujos 

o brujas, se tiene que renunciar a todas 

las enseñanzas de demonios, como lo son 

todas las religiones y sectas que no 

tengan nada que ver con la Torah de 

YHWH. 

Tiene que renunciar a la reencarnación, y 

sobre la reencarnación ya hay un tema 

aparte en esta misma página. 
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Y es aquí donde me quiero detener un 

poco, muchos están descubriendo sus 

raíces hebreas, pero en lugar de seguir a 

YHWH están siguiendo la Cábala, y en la 

Cábala se cree en la reencarnación. 

Se tiene que renunciar a la 

reencarnación, a los amuletos y si la 

persona fue Cabalista se tiene que 

renunciar a la Cábala, y entonces los que 

ya conocemos qué es la Cábala y cómo se 

maneja, lo hacemos romper con cada 

sefirot, con cada esfera, porque no son 

los atributos de YHWH, tal como lo 

cuentan o como lo expresan ellos. 

Se tiene que renunciar y romper con todo 

yugo, con toda forma conocida, o 

desconocida de satanismo. 
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Se tiene que romper todo encanto, 

pacto, hechizo, vudú, y renunciar a todos 

los demonios que hay detrás de todo 

esto. 

Se tiene que romper con todo yugo con 

los ídolos falsos, dioses aztecas, 

zapotecas, mixtecas, con los faraones 

porque recuerda que Faraón es el 

dragón, según la biblia. 

Se tiene que renunciar a todos los 

anatemas, generalmente la persona va a 

las pirámides de Montalván o las 

pirámides de Teotihuacán, o si tuvo la 

oportunidad de ir a Egipto, si se puede 

llamar oportunidad, y traer esas cosas y 

las meten a su casa.  
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Tienen que renunciar a las pirámides 

porque eso también tiene un significado 

satánico. 

Por eso no hay victoria en muchos a nivel 

mundial, porque no han roto con esas 

cosas, y eso se tiene que romper para 

que haya bendición. 

Deuteronomio 7:25 y 26 

“Las esculturas de sus dioses quemarás 

en el fuego; no codiciarás plata ni oro de 

ellas para tomarlo para ti, para que no 

tropieces en ello pues es abominación a 

YHWH tu Elohim; 

Y no traerás cosa abominable a tu casa, 

para que no seas anatema; del todo la 
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aborrecerás y la abominarás, porque es 

anatema.” 

Entonces se tiene que romper 

espiritualmente haciendo la oración y 

también físicamente porque lo marca acá 

el Eterno. “Quemarás en el fuego…” 

Las figuras del sol y la luna que utilizan 

los brujos, las figuras de ranas porque la 

rana fue una plaga en Egipto, la rana es 

un animal inmundo, del dragón y de la 

bestia y del falso profeta saldrán tres 

espíritus en forma de ranas, y son los que 

incitarán la batalla de Armagedón, y esto 

está en Apocalipsis. 

Todos los que son animales inmundos 

como los búhos, murciélagos, romper 

toda pornografía sean fotos, vídeos, 
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revistas, porque es un terrible pecado, y 

de cualquier tipo de esoterismo, 

incluyendo todo lo que trate con ovnis. 

Hay gente que fue muy asiduo o asidua 

para estudiar todos los fenómenos 

paranormales, los ovnis, todo eso es 

satanismo. 

Todos los disque extraterrestres que han 

retratado no son más que demonios que 

pasan de la tercera a la cuarta dimensión. 

 

Se le dice a la persona que tiene que 

comer sanamente, y se le hace que repita 

una oración, pero consiente: Comeré 

sanamente, según lo que tú permites en 

tu Torah. 
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Porque si no la persona no nace de 

nuevo, o nace a medias, y eso de nacer a 

medias no sirve. 

Deuteronomio 14:3 

“Nada abominable comerás.” 

Y sigue la enseñanza de qué podemos 

comer, y de qué no podemos comer. 

Isaías 44:18 

“No saben ni entienden; porque cerrados 

están sus ojos para no ver, y su corazón 

para no entender.” 

La persona que no quiere la Torah, y la 

persona que no quiere servir a HaShem 

YHWH YAHHSUA HAMASHIAJ su Torah es 
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porque tiene los ojos cerrados, y su 

corazón está cerrado. 

No quiere ver, porque no le conviene, 

según él, lo que conviene mis amados, es 

seguir la Torah de YHWH, porque así 

tenemos la victoria gracias a YAHSHUA 

HAMASHIAJ. 

 

Se le dice a la persona: Repite conmigo: 

Padre Eterno, En el Nombre de YAHSHUA 

HAMASHIAJ yo comeré sanamente lo que 

tú permites en tu Torah, y te doy gracias 

YAHSHUA HAMASHIAJ por haber abierto 

mis ojos espirituales y físicos, así como mi 

corazón, para hacer lo que tú mandas en 

tu Torah, ya no me gobernaré yo, 

gobernarás Tú Bendito Yahshua. 
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Por eso las personas no entienden lo que 

es el Shabat, lo que son las fiestas, 

entonces la persona se tiene que someter 

a la autoridad de YHWH no la del 

hombre. 

Ya los que tenemos los ojos abiertos y un 

corazón dispuesto, entonces guardamos 

el Shabat, guardamos las fiestas, y 

guardamos lo que el Padre Eterno 

ordena. 

 

Al final de la ministración se le pregunta a 

la persona si hay algo más, como están 

atados los hombres fuertes y demonios 

en el Nombre de YAHSHUA, se le dice: 

¿Hay algo más? Y si dice: Sí, hice esto. 
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El Ruaj HaKodesh nos equipa cuando 

vemos que se sigue manifestando un 

demonio, es cuando operan los dones. 

Entonces un día ministrando a una 

persona que había sido bruja, oigo en el 

espíritu que la hicieron comer huesos de 

muerto, y la pactaron; cuando yo 

menciono eso: A ti te hicieron comer 

huesos de muerto, y te pactaron con 

satanás, renuncia a eso. 

Entonces se manifestaron, (estaban 

atados, no podían hacerle daño a la 

persona). 

Recuerda esto: para atar hombres fuertes 

según Mateo 12:29, es para que la 

persona no sea maltratada, pero cuando 

se mencionan ciertas cosas se pueden 
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manifestar, pero el hecho que se 

manifiesten no quiere decir que no estén 

atados, entonces a la persona se le hace 

romper eso. 

Por ejemplo: en el tema pasado decía 

que el aborto crea unas ligaduras muy 

tremendas con el enemigo, si la persona 

dice: No, ya no hay nada más. Y yo siento 

que sí hay algo más, el Eterno nos puede 

dictar ya cuando se tiene el bautismo del 

Ruaj HaKodesh. 

“Abortó, hazla que rompa ese yugo.” 

Se le dice: Abortó usted. Y la otra persona 

dice: No, yo no aborté. No le estoy 

preguntando si abortó, le estoy diciendo 

que usted abortó. 
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Y empiezan a llorar y dicen: Sí, sí aborté. 

Y se le dice: Rompe ese yugo. 

Son espíritus de muerte, y eso crea 

mucha legalidad en la persona. 

Si hay algo más para renunciar y romper 

esos yugos se le dice a la persona que 

diga si hay algo más, si no hay nada más, 

se procede a terminar la liberación 

tomando la autoridad. 

Entonces ya la persona que está haciendo 

la liberación dice, por ejemplo: Padre 

YHWH, en el Nombre de YAHSHUA 

HAMASHIAJ, yo sujeto por la autoridad 

que tú me has dado a todos los hombres 

fuertes y sus demonios, y ahora los echo 

fuera en el Nombre grande de YAHSHUA 
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HAMASHIAJ, se van de esta persona, la 

sueltan y es una orden. 

No se le pide por favor, no se mencionan 

los nombres de los demonios, no interesa 

qué demonios sean, tienen que irse en el 

Nombre de YAHSHUA HAMASHIAJ, y en 

seguida se ora ungiendo con aceite y 

dando gracias al Eterno por la liberación. 

Se acude a la casa de la persona para 

hacer liberación del hogar, ungiendo con 

aceite puertas, ventanas y paredes de la 

casa. 

Hay muchas citas bíblicas donde el Eterno 

nos autoriza ungir con aceite no nada 

más a las personas, si no reclamar algo 

para YHWH, por ejemplo: En Génesis 
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28:18 este lugar lo reclamó Jacob y 

derramó aceite arriba de una piedra. 

El aceite no es que sea bendito, sino que 

está consagrado, la gente viene del 

mundo y su concupiscencia, viene de la 

religión tradicional, o de alguna secta, 

entonces piensa que el aceite está 

bendito, pero eso no existe, es una 

falacia. 

El aceite se consagra, entonces cuando el 

aceite de olivo se tiene en un gotero se 

puede hacer una oración para 

consagrarlo. 

“Padre, yo consagro el aceite en el Shem 

Gadol (nombre grande) de YAHSHUA 

HAMASHIAJ, para orar por los enfermos, 

orar por mis hermanos, para orar por sus 
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casas, y para orar por el lugar en donde 

ellos trabajan.” 

Génesis 28:18 

“Y se levantó Jacob de mañana, y tomó la 

piedra que había puesto de cabecera, y la 

alzó por señal, y derramó aceite encima 

de ella.” 

Es bíblico que se puede derramar aceite 

sobre algo para reclamarlo para YHWH. 

Se invita a la persona que acuda a la 

Kehila para que crezca espiritualmente, 

después los que ya son libres ayudan a 

que otros alcancen la libertad en el 

Nombre bendito de YAHSHUA 

HAMASHIAJ. 
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Esto es real, personas que llegan aquí y 

ahora son hermanos en Yahshua vinieron 

poseídos por demonios, o vinieron 

obsesionados por demonios, u oprimidos 

por demonios, se les ministró liberación y 

de esta forma como lo expliqué, y 

después van creciendo espiritualmente, 

van llegando más gente y ahora para 

gloria de YAHSHUA me ayudan porque el 

ministerio es grande, ellos van y cumplen 

con la gran comisión que Yahshua dio a 

su Kehila para echar fuera demonios y 

que la gente sea sanada. 

 

Es muy importante entender cómo se 

debe atar en el Nombre bendito de 
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Yahshua HaMashiaj, y repito, no decir: 

Diablo inmundo, te ato. 

Porque eso no está en la biblia, sino a la 

persona se le van a manifestar más los 

demonios. 

 

Decía yo que, si después de estas 

ministraciones alguno tiene dudas, 

primero estudia estos temas más de 

veinte veces. 

 

Posdata: La lista que mencioné es 

pequeña comparada con los pecados 

enormes, la mayoría de prostitutas son 

brujas satánicas, y la intención del 

adulterio es llevarse a todos por delante. 
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Desde hace tiempo llegan muchos 

jóvenes, se les manifiestan los demonios 

y buscan la liberación, porque tuvieron 

contacto con prostitutas, la idea es 

pactarlos con satanás, y podríamos poner 

muchos ejemplos. 

Yo recuerdo el caso de un muchacho, que 

iba bien en cuando al cristianismo (iba 

bien porque iba entendiendo lo que se 

ministra allá) era una persona temerosa, 

aunque no conoce torah. 

Le ganó la tentación, se fue y tuvo 

relaciones con una prostituta, y esa 

noche él sentía que víboras andaban 

entre las sábanas, de inmediato entraron 

demonios, recuerden lo que ministré en 

el primer tema de liberación: Los 
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demonios no tienen capacidad de atacar 

dos cuerpos, pero sí dos cuerpos que 

sean uno. 

Entonces cuando la persona tiene 

relaciones sexuales pasan los demonios. 

La lista es muy pequeña en comparación 

de todo lo que el mundo enseña, por 

ejemplo: Los juegos de mesa. 

El jugar ajedrez, damas chinas, serpientes 

y escaleras, lotería, todo eso es 

satanismo, tú podrás decir: Qué 

exagerado es usted. 

Piensa lo que quieras, yo por experiencia 

propia te digo que mucha gente queda 

pactada. 
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Ahora, con las dichosas maquinitas que 

hay hoy donde muchachos y niños están 

brincando, están haciendo la estrella de 

cinco picos invertida. 

Me acaban de llevar al consultorio a una 

muchacha que quedó poseída por andar 

brincando en esas maquinitas, yo até 

demonios, pero ella no quiso ser libre y 

los papás como son católicos no 

quisieron que se le hiciera la liberación. 

Desgraciadamente esos casos acaban de 

una manera muy catastrófica, los casos 

que se han visto son muchos, muy 

diversos, pero tenemos que actuar 

porque el tiempo se está acortando. 

Para los que son realmente kadoshim 

(santos) los que temen al Eterno, el Ruaj 
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HaKodesh te va a equipar, amado que me 

lees, si tú temes a YHWH te va a equipar 

para que la liberación sea completa. 

 

Lista resumida: 

Abba Kadosh, en el nombre bendito de 

YAHSHUA HAMASHIAJ yo renuncio a mi 

• Orgullo. 

• Terquedad. 

• A mi ira. 

• A mi auto justicia. 

• Auto justificación. 

• Desobediencia. 

• Exaltación de mí mismo. 

• Auto dependencia. 

• Falta de sumisión. 
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• Espíritus que me estén 

ministrando odio, rechazo o 

falta de perdón. 

• Terquedad. 

• Auto dependencia y a la falta de 

sumisión. 

• yo tengo libre albedrío que me 

dio YHWH, mi Elohim. 

• Por lo tanto, yo decido renunciar 

voluntariamente al: 

• Odio. 

• Rechazo. 

• Autocompasión. 

• Depresión. 

• Trastorno bipolar. 

• A cualquier enfermedad mental. 

• Renuncio a la nueva era. 
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• El tai-chi, feng-shui, aroma 

terapia, el yoga, la hipnosis, 

guías espirituales falsos, viajes 

astrales, karate, yudo, tae-kwon-

do, todas las palabras que 

pronuncié que eran invocación 

de demonios, a toda adoración 

al dragón, de forma escondida o 

abierta, con la nueva era, poner 

la mente en blanco. 

• La cura de empacho. 

• Renuncio a toda borrachera. 

• Robo. 

• Mentiras. 

• Droga, alcohol. 

• Rompo, en el nombre de 

Yahshua, todas las invocaciones 

hasta la cuarta generación arriba 
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de mí, incluyendo la maldición 

por haber hablado mal del 

pueblo judío, el cual ahora yo 

entiendo que yo formo parte. 

• Renuncio a hasatán y sus 

ángeles, y todos sus seguidores. 

• Renuncio a todo yugo y espíritu 

de miedo o temor. 

• Rechazo, auto castigo y auto 

condenación. 

• Al ser juicioso con los demás. 

• La glotonería, a la anorexia y la 

falta de apetito. 

• Depresión. 

• Renuncio al suicidio, a la 

desesperación. 

• Rompo todo yugo en el nombre 

de YAHSHUA HAMASHIAJ y me 
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perdono a mí mismo por los 

fracasos que tuve, rabia y 

violencia, amargura, gritería, 

toda malicia que lancé a otros y 

a mí mismo. 

• Yo elijo perdonar a los que me 

lastimaron en forma física y 

espiritual, e iré a pedir perdón a 

los que lastimé. 

• Rompo todo yugo en el nombre 

de Yahshua: 

• De lectura de cartas o barajas. 

• Juego de guija. 

• De las hojas del té y de la lectura 

del café. 

• Del péndulo, todo ritual indígena 

o todo ritual de curanderos, 

hechiceros, brujos o brujas, 
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hueseros, y los que encienden 

incienso a dioses falsos. 

• Todo pacto de sangre o de 

saliva. 

• De masonería o franco 

masonería. 

• Rompo en el Nombre de 

Yahshua toda ligadura del alma 

con todas las personas que yo 

tuve relaciones sexuales y hasta 

la cuarta generación arriba de 

mí. 

• Por todo amancilla miento con 

animales hasta la cuarta 

generación arriba de mí. 

• Guardaré tu Torah (instrucción), 

tus fiestas, tus pactos en el 
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nombre de YAHSHUA 

HAMASHIAJ. 

• Todo poder de cuarzos, de 

amuletos, cristales, energía o 

poder en las piedras, talismanes 

de cábala, esoterismo, 

ocultismo, obras de las tinieblas 

hasta la cuarta generación. 

• Rompo todo yugo en el nombre 

de Yahshua de enfermedad 

generacional. 

• Toda maldición contra mí y mi 

familia, y de lo que me ha 

provisto. 

Toda maldición que hice a otras 

personas, gritos, golpes, abuso a 

empleados, abusos físicos y 

verbales. 
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• Me arrepiento de todo pecado 

que dieron lugar a espíritus de 

brujería, por mover la guija, las 

mesas, juego de la copa, mover 

objetos con la mente, trances, 

médiums. 

• Astrología. 

• Predicción del futuro. 

• Horóscopos, adivinaciones. 

• Lectura de la mano, tercer ojo, 

hinduismo, auras, percepción 

transcensorial. 

• Lectura psíquica. 

• Parapsicología. 

• Levitación. 

• Magia negra, blanca, roja y 

verde. 

• Comunicación con los muertos. 
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• Limpias con ramas, sangre, 

gallinas, huevos. 

• Brincar en círculos, con estrellas 

con fuegos etc. (Ezequiel 13:20 

“Por tanto, así ha dicho YHWH el 

Adon: He aquí yo estoy contra 

vuestras vendas mágicas, con 

que cazáis las almas al vuelo; yo 

los libraré de vuestras manos, y 

soltaré para que vuelen como 

las aves las almas que vosotras 

cazáis volando.”) 

• Amigos imaginarios, vendas 

mágicas, experiencias extra 

corporales, viajes astrales, 

reencarnación. Amuletos, 

kabala, vudú. 

(Eclesiastés 2:12 “Después volví 

yo a mirar para ver la sabiduría y 
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los desvaríos y la necedad; 

porque ¿qué podrá hacer el 

hombre que venga después del 

rey? Nada, sino lo que ya ha sido 

hecho.” 

• Y en el nombre de Yahshua yo 

tiraré todo anatema de mi 

hogar, que no tengan nada que 

ver con la bendita Torah, como 

las figuras de pirámides, 

faraones, fotos, revistas, 

imágenes de ranas, y toda plaga 

que se dio en Egipto, todo 

animal inmundo, sea ropa, 

elementos y recuerdos. Joyas 

que tengan símbolos como el sol 

y la luna, estrellas de 6 puntas y 

demás, que no sean de la 

bendita Torah. 



www.gozoypaz.mx Página 165 

 

• Juegos de ajedrez, damas chinas, 

serpientes y escaleras, juegos de 

máquinas o saltar en 

videojuegos. 

• Romper, tirar y quemar con toda 

revista o videos pornográficos, 

fotos, cuadros, de (figuras de 

todo tipo) esoterismo, 

incluyendo todo lo que trate con 

los ovnis. Deuteronomio 7:26 “y 

no traerás cosa abominable a tu 

casa, para que no seas anatema; 

del todo la aborrecerás y la 

abominarás, porque es 

anatema.” 

• Yo elijo, Padre Eterno que estás 

en los cielos, retener y guardar 

tu palabra, tu instrucción para 

que el adversario no me la robe, 
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quiero amarte y quiero seguirte 

en el Nombre de Yahshua 

HaMashiaj oro y unjo con aceite, 

y seas tú limpiando mi vida, la 

de mi familia, mi hogar, los aires 

donde vivo, estudio, trabajo etc. 

• Me comprometo a comer sano 

según la escritura (Levítico 11). 

• Y a seguirte Yahshua y 

reconocerte como el redentor 

de mi alma, y seguir tus 

instrucciones que son la Bendita 

Torah. 

La venida del Mesías está pronta, no hay 

tiempo, volvamos nuestro rostro al 

Creador. 

Él te espera… Mateo 24. 
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Usted puede bajar, copiar y regalar o 

compartir amado pastor, o amado 

hermano en Yahshua, que estás leyendo 

esta ministración, puedes copiar esta 

enseñanza y regalarla para que otros 

obtengan la libertad en Yahshua, 

recuerda que la palabra del Eterno no es 

para hacer negocio. 

Que el Eterno le bendiga y le guarde, 

Shalom U’brajot.  
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Si necesita ayuda o ministración comuníquese 

con nosotros: 

Desde México : 01 238 10 711 54 ó 01 238 10 

720 57 

Desde Estados Unidos y Canadá : 011 52 238 

10 711 54 ó 011 52 238 10 720 57 

Desde Cualquier Parte del Mundo 00 52 238 

10 711 54 ó 00 52 238 10 720 57 

Visite nuestro canal de Youtube : Shalom132 

Nuestras páginas de internet : 

www.gozoypaz.mx    www.simjatorah.org     

www.yaakovswell.net  

 

 

http://www.gozoypaz.mx/
http://www.simjatorah.org/
http://www.yaakovswell.net/

